

Fecha 15.07.2010	Sección Ciudad y Estados	Página 29
---------------------	-----------------------------	--------------

Magdalena Contreras

## Instalan la maquinaria para construir la supervía

México ▶ Ilich Valdez

La construcción de la supervía, que forma parte de la **autodista** urbana de conexión, ya inició. Desde ayer, la empresa concesionaria llevó maquinaria a los predios expropiados por donde correrá la arteria.

El equipo se encargará de demoler las edificaciones, pero sólo en la zona de la delegación Magdalena Contreras, conocida como La Malinche.

Fuentes del gobierno indicaron que hay trascabos y taladros mecánicos que se encargaran de las **demoliciones** para liberar el espacio. En los próximos días llegará más maquinaria pero ahora a la zona de Álvaro Obregón donde también se expropiaron predios para esa vía que será de cobro.

La administración capitalina expropio 126 predios, y mediante un fondo de 600 millones de pesos pagó las indemnizaciones.

Después fue entregando cada uno de los inmuebles a la concesionaria, controladora Vía Rápida Poetas. ■ M

